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I PMDBPROCURANDOOSEUVI�E I o salto da inflação em abril
. VEREADOR BAIANO QUER ASSISTENCIA
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MÉDICA PARA CAVALOS DE PO_BRES mjiaçao em n gente. s técnicos a inaice in czonano que
pulou sete vezes, em FIPE ficaram em 96 chega a 4,12%.
relação ao mês de boquiabertos. A alta Sete é a conta do

março. De 0,23% dos combustíveis em mentiroso, mas, desta,
chegou a 1,62% no 13,95%; vestuário vez, é o número certo

final de abril 8,66%; puxaram para o pulo exagerado
surpreendendo muita vertiginosamente o da inflação.

FREITAS QUER MAIS ÔNIBUS
PARA VIGORELLI

DIA 25 DE MAIO EXPOSIÇAo DE
CANÁRIOS NA EXPOVILLE

nesta eleição, porque
ele tem prestígio em

Brasilia". Em relação a

José Carlos Yieira; disse
que foi apunhalado

\ pelas costas. "Estou
muito magoado pelo
comportamento do

Deputado Vieira. Fui
'

eu quem lançou ele na

política". Quem
comanda o PFL, é o
Deputado Adelor
Vieira.

ADEMARGARCIA RECLAMA DA

.___F_A_LT_A_DE_Á_GU_A__---.. Dissolução arrebenta diretório do 'PFL
NOVA PREFEITURA PRONTA I Deu o que todos

._ E_M_S_E_T_E_M_B_R_O .. esperavam. Ó diretório

estadual do PFL,
dissolveu o diretório do
partido em Jotnville,
que estava
encaminhando para
uma coligação com o

PMDB no primeiro
turno. A decisão

desagradou o grupo
liderado pelo Deputado
Federal José Carlos
Vzeira e logo encontrou

TRABALHADOR
SAIBA COMO MATAR

SUA ENTIDADE DE CLASSE

SE O SEU OBJETIVO É ATINGIR
UMA NOVA ERA COM ENERGIA,

NÓS TEMOS O ESQUEMA.

C.T.A.
CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 I 422-7566

�FSSTA DA SOLIDARmDADS�
17 A 19 DEMAIO

SHOPPING CIDADE PAS FLORES

'ARriei"! Promcção.Aíoê �

apoio nas lideranças
pefelistas da Capital,
que optou pela atitude
drástica da

.

"intervenção com
dissolução ".
Imediatamente o

prefeito Wittich Freitag
assinou desfiliação e

abertamente aposta na

eleição de Luiz

Henrique, do PMDB.
Para ele, "é a melhor

opção para loinville

FamiUa que vem para o SESI,
vem para ficar.

, .. a
o

L..

SESIFamília SESI sâ faz compras onde se sente em casa. Por
isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto,

, qualidade, bom atendimento e opreço é de paiparafilho.
Isso sá aconteceporque o SESI é nosso.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, 'GINÁSIO NA
ESCOLA'

Num esforço do diretor

Vicente,. Bruning, . foi
inaugurado no dia 7 de

maio, o ginásio de esporte
CObl!110 do ColégioAgrlcola
Senador Carlos Gomes de
Oliveira. A solenidade
contou com a presença do

Professor Antonio Diomârio
Queiroz,

, Reitor da
Universidade Federal de
Santa Catarina, que mantêm

a esçoJa.,Q,ginásio levou o

nome do 'Profe�sor: Amauri
Celso Hintz, numa justa
hqf!:efJfl$f!� .

::': NÃe.DISFA.RÇA
b'bep�tddo'Sirgio Silvà, do
PMD,B)�, não "consegue- , ,

disfarçar -seu estado alegre
lt. t? ', lfl·rgo sorriso. Tudo por
cOiiiââa'intervenção no PFL
P4�á muitos 'o deputado José

Carlos Weir�,quepatrocinou
a intervenção no partido vai

enfrentar, uma forte oposição
de poltticos, t;"'P resâ rios,
eleitores, comunidade de uma

formá. geral, por aceitar à
intromissão do "PARTIDO

DA ' ILHA" nas coisas

internas de -Joinville.

Estão enchendoo tall.q�e de
combustivel da patrola:

FORA DO EIXO

QA,. C,A/llIJJL,.fJ), '

Re"'gu1!-têl.�;:;
- ,-

tfeiu�,tad(J
S;'rgioSÜ�a;,.�:, ,#k'J/1,?!1I?B
nunca sofreu influências do

"Partido da Ilha". A sua

r.�ação foi sintomática:
"Porque nunca tivemos um

projeto polftico definido que',
ambicionasse tomar o poder
central do Estado. Quando
no,;s .. 'organizamos, eles

aparecem, "não no PMDB".
t FaRÁ DO EIXO DA

CAPITAL (II)
.

Disse ainda o Deputado
Sérgio, que as grandes
lideranças do PMDB estão

ferra do �ixo da capital e

destacou: _
O governador

Paulo=Afonso, que é do

interior. Cásildo Maldaner;
Luiz Henrique, Renato Wana,
EdIJ.IJ.:rdó Mnrei ra. e anenas

Edson Andrino é da capital. padrinhos de Karina,
Por isso fica mais fácil não chegou a Rondonôpolis às

sofrer ingerências do '17h3Omindesábado à bordo

"Partido da Ilha", a exemplo de um avião Brastlia da FAB

'do PFL e PPB que são mais' de prefixo, VC-i97, ficando
sugestionâveis aos interesses hospedado na suite 453 do
dos homens da capital. Novotel.

FORA DO EIXO DA No hotel, oito apartamentos
CAPITAL (III) foram reservados para

Há uma maior consciencia
,

assessores e seguranças do

da classe empresarial e vice-presidente.
politica de Joinville, em Na mega-festa, com custo

relação ao poder polttico estimado pelos próprios
futuro no Estado. E este participantes em mais de R$
projeto passa primeiro pela 1 milhão, trabalharam

eleição incontestável de Luiz ap roximadamente 400

Henrique da Silveira, para a pessoas, envolvidas

Prefeitura. É hoje umpolttico diretamente nos serviços de
. de 'grande respeito em alimentação, infra-estrutura,
Brasilia. transportes e segurança a

Sendo eleito prefeito da mais de 2 mil convidados.

maior cidade do Estado, A HORA DA

fortalece sua pOSlçao VINGANÇA
visando uma candidatura a Já sinalizaram os ocupantes
governador em 98 e, at que do diretório do PFL, que o

surge os integrantes do genro do prefeito Freitag, o
"Partido da Ilha" que não vereador Dieter Neermann

desejam que esteprojeto seja terá problemas em ter o seu

consolidado. Nós do interior nome homologado na

merecemos. convenção pefelista.
MACEIÓ DE LÁ; Será a hora da vingança, no

Na cotação da Bolsa Politica seu segundo capitulo.
de São Francisco, o BOCA FECHADA
sindicalista Maceió, Por incrivel que pareça, os

presidente do Sindicato dos vereadores do PFL, estão
Estivadores em alta. Sua evitando dar declarações
eleição é tida como certa sobre a intervenção no PFL
dentro do PMDB. Este Maceió Como há impedimentos
é irmão do Maceió, brilhante legais de trocas de partidos
jornalista de A NOTiCIA. e a nova determina não dá
SENADOR GASTA 1 condições de candidatura
MILHÃO DE REAIS NO automática aos detentores de
CASAMENTO DE SUA cargos eletivos através do

FILHA votos, muitos preferem ficar
O casamento de Karina no anonimato.

Borges Bezerra, de 18 anos, FESTANÇA
filha do senador Carlos Bem perto das eleições, em

Bezerra; relator do setembro, o chefedo executivo
Orçamento Geral da União municipal comunicará o fim
e da deputada federal Teté da obra do novo predio da

Bezerra; ambas do PMDB, prefeitura joinvilense. lái 00-
com o empresário Mauro ver uma grande festa.
Costa, realizado sábado em FIM DA ALIANÇA?
Rondonópolis, a 210 Em Florianópolis corre solta
quilômetros de Cuiabá, a informação de que no dia

congestionou o aeroporto da 4 de outubro de 96, a turma

cidade com a aterrissagem do PFL vai deixar o

de mais de 30 aeronaves. O Governador Paulo Afonso,
vice-presidente da República, na mão.

Marco _Maciel. um das Vai haver uma debandada

geral. convenção. Há prenúncio de

DE CABEÇA ERGUIDA fortes retaliações.
Aconselhado por amigos, QUEM SERÁ O VICE
Darci de Matos foi ao Sendo José Carlos Vieira o

gabinete do Prefeito Freitag, candidato do PFL, o .nome

e pediu a .exoneração do mais cotado para compor a

cargo de presidente da vice é do presidente da

Fundamas, muito embora Câmara, NestorWestrupp. Em
estivesse ,fazendo uma caso de um afastamento do

administração elogiável. prefeito, caberá a ele a missão
O principal escudeiro e de dirigir o munietpio. Talvez
amigo do deputado José por este fato, não queira,"

Carlos Vieira, no affair da , pretende então, ser candidato

dissolução do diretório mu- a vereador em mais uma

nicipal do PFL, trombou de reeleição.
frente com o prefeito. ' PROFECIA

A LISTA Dentro do PFL muita

Assessores ligados ao prefeito irritação dos dois lados. Os

Vtittich Freitag, preparando que estão contra os

criteriosamente a lista de interventores, afirmam'
degola de pelo menos 48 abertamente que o candidato
indicados do \-feira, com car- do partido ficará em quarto
gos comissionados no lugar. A dissolução. do
Executivo municipal. O clima diretório, fortaleceu emmuito

é dos piores na Prefeitura de, a posição de Luiz Henrique.
Joinville, uma vez que Se estava ruim, ficou muito

taxativamente o alcaide disse bom. Se estava bom, agora
que perdeu a confiança. ficou ótimo, garante o

EFEITO RETARDADO presidente do diretório

Repercutiu negativamente na Geovah Amarante.

cidade, a dissolução do INGRAnDÃO
diretório estadual do PFL Os Ao analisar a posição de

aliados do prefeito terão Vieira, Freitag foi taxativo e

problemas de verem seus mostra-se magoado pela
nomes aprovados na situação provocada no

convenção municipal. Ha- diretório municipal. "Estou
verá muitas retaliações. In- magoado com o Sr. Vieira ",
clusive alguns vereadores disse laconicamente Freitag·
poderão ter problemas na a uma emissora de rádio.

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Parmacêutícos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2960
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Esban

jando
charme e

beleza,
Andréa

Stang,
em/Dto

de
Moisés.
A região

de
Canoinhas

fica mais
enctinioda

coma

sua

presença.

Dali IDI,a 11 .
Antecipadamente registramos os'

aniversários de dois jornalistas,
editores e que fazem anlversário no
mesmo dia Um é o nosso colega edi
tor deste jornal HORA H, Aires
Zacarias da Rosa Filho e o outro é do
JORNALA fuRA, de São Francisco,
Rossine Petrus Gaspar de Abreu. Aos
dois amigos, felicitações antecipadas.

a 9 de junho, no Balneário Barra do
Sul. Grandes atrações estão definidas
como o cantor Gaúcho da Fronteira,
no dia 6 de junho, a Banda Cheiro (te
Amor, no dia '8 e todos os dias os bailes
populares' serão abrilhantados pela
ATLANTA BAll..E-SHOW, de Belo
Horizonte que todos os dias fará um

show de duas horas, commúsicas para
todos os gostos.
A coordenadora "da festa, Terezinha
Noemí dos Santos calcula um público
acima de 30milpessoas neste ano e se

o tempo colaborar, poderá ser mais

,.... ra"._ "11_
Estamos aguardando com ansiedade a

realização da 4' Festa da Tainha, de 5

ainda.

a 'lIIJNDa SINDICAL
Pelos bastidores do sindicalismo

joinvilense, muita disputa interna em

algumas agremiações. Acusações,
trapaças, processos, enfim, a podridão
correndo solta e livre. Se os

trabalhadores estivessem mais atentos,
muita coisa poderia ser evitada

lrC...a CUIIIL
Em recente festa de São Francisco, o
encontro casual de Rogerinho e

Godinho. O ex- e o atual prefeito
respectivamente. Como Godinho é
um homem educado, foi até a mesa de
Rogerinho e cumprimentou-o
agradavelmente. Muitos elogiaram a

atitude. Há muito que os dois não se

encontravam em uma festa.

l1li Da l..aza
,. SIEISla

Sucesso de público a realização da Rua
do Lazer no dia 11 de maio, na Rua

Pasteur, no bairro BoaVista, ao lado do
Shopping Center Leste. Muitas

brincadeiras, jogos infantis,
competiçãesdedama,dominó,genenU
ou caneco e farta distribuição de

guloseimas. Tudo sso com o apoio do
Mario, o administrador que vem dando
uma grande atenção àquela região.

SALVlNDa as ClVlLas
O vereador Fernando Carvalho, da

Bahia, apresentou um projeto
objetivando que o municfpio dê um

pouco mais de atenção aos cavalos de

propriedades de p,essoas poderes. Quer
que o municfpio através da Secretaria
da Saúde pague veterinários, exames e

medicamentos aos animais. Recebeu o

apoio do vereador Dionei Marino, que

traumatizado desde a infância viu o

cavalo de propriedade do seu avô
morrer por causa de uma simples dor

de 'dente:O avô era pobre e não tinl}a
como pagar um dentista de cavalo.

fEI....a lDalMlélDa
O título acima não é de nenhuma peça
teatral. É a triste realidade da maior
cidade do Estado, que aos 145 anos

, não tem o seu teatro' municipal
decente. São Francisco do Sul uma
cidade com 35mil habitantes, orgulha
se do Teatro Municipal 10' de
Novembro; um dos melhores do

Estado, após a reforma patrocinada
pelo Prefeito Godinho.

'SIII BlSPII"a
Num .esbarrão de uma senhora idosa
de '70 anos num jovem, provocou uma
reação incontida do rapaz, que abriu o
dicionário e proferiu os mais absurdos

palavrões em plena Rua 9 de Março,
na semana passada. Uma das

respostas da senhora foi taxativa: "Eu
sou velha e daí. MaS tenho dignidade.
Você quando for um velho, vai ser um
velho idiota, porque agora és umjovem
idiota". B foi embora virando às costas
ao indisciplinado e mal educado rapaz.

.V...... DOsaDlDrr
O ex-prefeito de São Francisco do Sul,
José Schmidt, deverá ser candidato

outra vez. Está disposto a enfrentar
novamente o eleitorado pela sigla do
PMDB. No passado foi bom de voto.

ÔNIBUS P_ VlCaBILLI
O Vereador Luiz Carlos de Freitas
solicitando a hberação deuma linha de
ônibus urbano para aPraia da Vigorelli,
região do Cubatão. Quer ônibus de
hora em hora, passando íáclusive pelo

Aventureiro

JIIIIIS IIIIIIS
Depois que o empresário Moacir '

Bogo, de Joínville tomou a direção da

empresa de transporte urbano de San

Chico, ,VERDES MARES, o

transporte local melhorou
sensivelmente. Limpeza, atenção dos

motoristas e profissionais, estão sendo

observados pela comunidade que
mostra-se satisfeita.

• FII'r. Da caUZMla
Como hoje só dá São Chico na coluna,
lá vaimais uma da terrinha, No dia 15
de junho a diretoria do Clube Náutico
Cruzeiro do Sul, preparandomais uma
grande festa de aniversário do clube

que completa 70 anos. O atual

presidente João Jaime Cidral Sobrinho
organiza uma grande festaparamarcar
o acontecimento.

• CIIII caNtIIA a àUIII.
O deputado José Carlos Vieira, agora
na condição de deputado federal,
voltando-se contra o seu padrinho
político, o prefeito de Joinville,
Wittich Freitag, Em política tudo é

possível, até desfazer grandes
'

amizades. Depois faIam quando o

alemão não gosta de caboclo.

..Pluiv..
Sem dúvida alguma o progr�a
PRIMEIRA PÁGINA, na Colon 2

FM, de segunda a sexta, das 7 às 8

horas, é o melhor da cidade. De sorte
o empresário Juraci Ribeiro ao reunir
tres feras num mesmo .programa:
Toninho Neves, Aires Zacarias eLuiz
Veríssimo.
É o único horário que a JOVEM PAN
perde na audiência

,

4! FESTA DA TAINHA· BALNEARIO BARRA DO SUL ·,5A 9 DE JUNHO;:
SHOWS - GAÚCHO" DA FRONTEIRA

.
,

A.TLANTA BANO SHOW (Belo Horizonte)
BANDA CHEIRO (Bahia)

Promoção: PrefeituraMunicipalBalneário Barra do Sul

BWILJj)WCA
o SOM DO VERÃO

BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)
• 1 PISOS

.. DRIVES TROPICAIS
.. APERITIVOS DE CARNES E FRIOS

REPERIÓRlO
1IEGGAE � 8WES � PAGODE�'DANCE MlI$IC

SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

IT I N I TIRoad Express
TNl Brasil S.A

Rua Blumenau 3289
Centro Joinville � SC � 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccímile: (047) 435-5489

SEJA PACIENTE'
NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER
PACIENTE NO
HOSPITAL

.

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores
em Transporte de Cargas de ,

, Joinville
ru. (047) 433-1447-

Av. Procópio
Gomes,506

,
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ASSASSINATO POR
BURRICE?

Desculpem os nossos leitores,
mas, na edição de 03 de maio
cometemos uma falha

imperdoável, ao divulgarmos
que está sendo lançada a

versão oficial com mais 28
minutos do filmeASSASSINO
POR NATUREZA. Um

grande e imperdoável engano.
É o filme APOCALIPSE

NOW, dirigido por Oliver
Stone. Nesta edição que já.está
aparecendo misteriosamente
nos Estados Unidos, a cena que
o personagem do bom'ator

Tommy Lee Jones, tem a

cabeça estourada. São quase
seis minutos de tortura e depois
mais 22 'minutos de um

documentário que completa a

edição que está dando o que
falar.

O CHARME DE
SANDRA BULLOCK

Ela só foi percebida ao

estrelar o filme
VELOCIDADE MÁXIMA
junto com Keanu Reeves,
quando dirigiu o ônibus

carregado de dinamite.
,

Depois como Angela Bennett,
no filme A REDE, seu talento
foi reconhecido por todos.

NA LISTA
O ator Lian Neeson, depois
do filme A LISTA DE

SCHINDLER, aumentou

consideravelmente a sua

popularidade. Fez o filme
ROB ROY - A SAGA DE
UMA PAIXÃO e logo nos

cinemas brasileiros com o.

filme ANTES E DEPOIS,
onde num dramamuito bom,
tenta salvar o filho acusado
de ter estuprado e matado
sua namoradinha.

popularidade gratuita, ao ser

censurado para menores de 17

anos e a coisa estourou. Um
filme híper-erótico e que vai
deixar muita gente, sem
respiração. O produtor o

mesmo de Instinto Selvagem.
Lembram da Sharon Stone?
Pois é o diretor Paul
Verhoeven. Um filme muito
louco. Pior,
distribuidora

.

nenhuma
brasileira

interessou-se pelo filme.
Assistimos na semana passada
em vídeo ao filmeSEVEN - OS
SElE PECADOS CAPITAIS
e podemos ver o triller, é ação
erótica de deixar muitos com

água na boca. Quem tiver
mulher ciumenta, émelhor ir só.

..MENTIRA DE MATAR
No terceiro filme da sérieDuro
de Matar, com o atar Bruce

'Willys, no filme Via-se ele/nu,
carregando uma placa com a

inscnçao: "EU ODEIO
NEGROS ...

"
numa gravação

ao ar livre pelas- ruas do
Harlem. Puro engano. Na
verdade na hora da gravação
a frase escrita era "EU
ODEIO TODO MUNDO...

"

depois com o auxílio de um

computador gráfico, a frase foi
mudada.

QUANTO CUSTA UM
.

AUTÓGilAFO

agência Autographed
Collectibles.

A VOLTA DO ZORRO
O diretor espanhol Robert
Rodriguez (UM DRINK NO

INFERNO), vai dirigir o longa
metragem Zorró, comAntonio

Banderas, que trabalhou com

o mesmo diretor na BALADA
DO PISTOLEIRO.

AO MESTRE COM
CARINHO

Nos anos 60 ajuventude vibrou
com o filme AO MESTRE
COM CARINHO, com Sidney
Poitier. O filme será refeito e

estrelado pelo mesmo ator. O

filme terá a mesma música,
numa versão mais modema. '

O PADRE
Quanto custam, 20 Jatos Nas locadoras você encontra

autografadas dos maiores de o filmeO PADRE; locado na

Hollywood. 20 fotos de Julia Inglaterra a fita retrata a vida
. Roberts, pela bagatela de ' de um padre homossexual que
US$ 195 mil; Michelle Pfeifer durante uma missa nega dar
US$ 125 mil; Sharon Stone óstia ao seu parceiro. O vigário
US$ 75 mil; JudieFoster US$ é um trambiqueiro que às

, 150mil.
FILME CHATO•••? Agora se você tiver esta

Um instituto inglês considerou grana para gastar e curtir o

o filme SHOWGIRLS, como autógrafo de uma dessas
uma, chatice de 95. Nos belas, é só discar para 1-800-
Estados Unidos o filme ganhou 382-3075 - New York, para a

,

BANCARIOS
Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua ltajaí - 410
Telefones 047 433-3022/433-3023

UMDRINKNO
INFERNO

Confesso que tenho uma

paixão de assistir as sessões
das tardes no cinema. A noite

prefiro vídeo. E, na segunda
passada' fui assistir ao filme
"UMDRINK NO INFERNO",
dirigido pelo mexicano Robert
Rodriguez. Um filme de
violênciaexplícita e um elenco,
comoGeorg Clooney, omédico
galã de Plantão Médico, o , r------�----�:::;;:;====_,
diretor Quentin Tarantino, PASSAGEIROS:�comoumestuprador-psicopata �
e a estonteante Salma

Hayeck, do filme A BALADA Em caso de
DO PISTOLEIRO. Neste
filme uma cena super sensual, reclamação
quando fazTarantino tomar Te- T I fquila, Ela enfia o pezinho na e e one
boca ejoga abebida até chegar GIDION- 436-2111'
na língua do malucão, Depois
uma transformação incrível, TRANSTUSA- 435-3666
seguindo muitas cenas de
violência explícita, Um filme J1J.\NS'O{ffJ.\NDO O ,{tOG{tESSO
loucão bem no estilo deQuentin
Tarantino que foi o autor do COJ'A SEGU1J.\NÇJ.\
roteiro.

escondidas tem a empregada
como amante. Um filme forte
e que provoca reações nas

comunidades católicas.

QUATRO slo
DEMAIS

Os quatro irmãos que estão
fazendo sucesso em filmes de

Hollywood.Alec (37),William

(33), Daniel (35) e o caçula
Stephen. Todos são Baldwuin
e são conhecidos por suas

desavenças. Agora reunidos,
vão produzir um western onde
os quatro vão atuar.

MAIS SEQUÊNCIAS
OS filmes OS IRMÃOS
CARA DE PAU; UM PEIXE
CHAMADO WANDA e

NOVE 1/2 SEMANAS DE
AMOR, terão sequências em

breve. O único a manter o

elenco original seráUM PEIXE
CHAMADO WANDA e

poderemos ver as belas pernas
de Jamie Lee Jones. Suas

pernas valem US$ 1 milhão e

meio.

s.c>.s

Peças automotivas
Eletricista

SINAL
EDCAR. VERDE'

PROTEÇÃO 24HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - se

Mecanica Borracharia
. Serviços de Guinho em Geral

11111[111�'I!'!I�I.t;lltll;III�II!lllllllill
PULVERIZAÇÕES
COMBUST'VEIS

.

LAVAÇÕES

VOCÊ ENCONTRA ÓLEO DE TODOS OS TIPOS

.I'i_...· g,.,
.

- .]: , • II. ..1
-.

.

V

ABERTO DIARIAMENTE DAS 6 ÀS 20 HORAS

INCLUINQO, SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS

TELEFONE: 448-1:1:44
RUA AMANDIO' CABRAL

EM FRENTE AO MERCADO.DE PEIXES
,

"

d
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CAMPAMtA DO A_SAUlO.
Começou a Campanha do Agasalho em Joinville, sob a coordenação da Prefeitura de Joinville

.

- via Secretaria de Desenvolvimento Comunitário. Se a arrecadação alcançar o numero

esperado (cerca de.20 mil peças) a Secretaria de Desenvolvimento Comunitário estima qu�
cerca de 2 mil famílias carentes terão mais conforto e menos frio neste invemo. Os agasalhos
(roupas, calçados e cobertores) poderão ser entregues pela comunidade nos postos policiais,
agências do BESC, escolas da rede p-l1blica e nos shoppings centers da cidade.

EXPOSIÇÃO DE CANÃRlOS E PÁSSAROS ORNAMENTAIS
No período de 25 de maio a 2 de junho acontecerá no Pavilhão da Expoville, mais uma
EXPOSIÇÃO DE CANÁRIOS E PÁSSAROS ORNAMENTAIS; numa promoção do
Centro Joinvilense de Criadores de Canários. Estarão expostos para visitação püb lica
canários de cor e de porte, além de muitas aves ornamentais. A abertura oficial será às

10 horas do dia 25 de junho. O Centro Joínvilense é presidido pelo entusiasta Nilton de

Carvalho, que espera a presença de um. bom püblico durante a exposição já tradicional
no estado.

ACÁCIO EM BRASíuA DIA 21
(São João) - OPrefeito JoséAcácio DelmOnego, de São João do Itaperil1 estará em Brasília dia 21
demaio, levar um projeto aoMinistério da Sande para construção de uma unidade mista de sande
de 323 metros quadrados. O referido projeto foi incluído no orçamento da União, apresentado
pelo Deputado Federal Paulo Gouvêada Costa, do PFLde· Santa Catarina. ,

O valor está orçado em R$150mil e segundo o PresidenteAcácio, o centro de sande deverá ser
iniciado tão logo haja liberação dos recursos. Acompanhado do Deputado Gouvêa, Acácio deverá
visitar outros departamentos governamentais em busca de novos convênios.

.

ÀS ATRAçõES DA FESTA DATAINHA
O Balneário Barra do Sul sediará de 5 à 9 de junho a 4& Festa da Tainha, sendo que as

principais atrações estão definidas pela Comissão Central Organizadora. No dia 6 de

junho (ferlado) a apresentação do cantor Gal1cho da Fronteíra, que deverá exibir-se por
volta das 24 horas, num show de duas horas, quando interpretará seus grandes sucessos.
O outro show está previsto para o dia 8 de junho (sábado), com a Banda Cheiro de

Amor, de Salvador, Bahia, especialista em musica axé-music, olodum e outros ritmos
afro-brasileiros que fazem muito sucesso no estado baiano.

Para animar os bailes populares que acontecerão no Ginásio de Esportes da Boca da

Barra, local da festa; a Comissão contratou o excelente grupo ATLANTA BAILE-SHOW,
de Belo Horizonte, que apresentar-se-à de 5 à 9 de junho, sempre apresentando durante
o baile um show de duas horas, fazendo uma "viagem ao mundo da musica através de

diversos países". O encerramento da festa será às 24 horas de domingo, sendo queueste
dia serão entregues os prêmios aos vencedores de diversas atrações e competições que
vão ser desen volvidas. Espera-se um püb lico em torno de 35 mil pessoas.

DIS PUTA DE PODER
. Um grupo de líderes t�ntando de todos os meios deter o poder administrativo dentro do DEfRAN.
Os que foram responsáveis pelo afastamento temporário do Delegado João Pessoa Machado,
tentam de todas as formas, subornar a Delegada Regional interina, Ora. Maria de Fátima Ignãcío
que vem fazendo um bom trabalho.

.

Pressão para que adote medidas complicadoras, a fim dedificultar a vida do motorista que deseja
ter a sua carteira de habilitação. Além de "presentinhos" para alguns delegados que apõs o

recebimento, tentam fazer a cabeça da delegada regional".
Um extenso relat6rio foi enviado para a Secretaria de Segurança Publica. A Secretária Lucia
Stefano vich está tomando as devidas providências. Um delegado recebeu em seu gabinete um
sofisticado equipamento computadorizado 486 e, por determinação superior foi obrigado a
devolver.Muita gente boapor trás disso, inclusive um que vai ser candidato a vereador. Lembramos
mais uma vez, que o grupo que sacaneou João Pessoa, atua novamente na regional, enchendo o
saco da nova chefia.

FESTA DASOUDARlEDADE
Nos dias 17, 18 e 19 de maio, a grande FEsTA DA SOLiDARIEDADE, no Shopping Cidade das

Flores. Muitas atrações. A promoção é da Associação Joinvilense de Obras Sociais sendo que o

lucro desta promoção será revertido às entidades assistenciais de Joinville. A participação de

todos é muito importante.
BINI·QUERAMBUlATÓRIO NOBARtOPETRÓPOUS·

O vereador Luiz Bini (PFL) anunciou esta semana, em contatos com lideranças do bairro Itaum,
que a PrefeituraMunicipal, através da Secretaria da Sande, iniciará em breve a construção de um
ambulat6rio médico no Centro Comunitário Monsenhor Scarzelos, localizado na rua Petr6polis.
Trata-se de uma antiga reivindicação daquela comunidade e do vereador Bini, que numas das

reivindicações como vereador, em fevereiro de 1993, solicitou esta importante obra.
,

REAVAUAI\I)() O QUADRO
.

'.

Recente reunião do PMDB, para uma reavaliação doquadro sucess6riomunicipal. A briga agora
é pela indicação do vice-prefeito. Será do PSDB? Será chapapura?A lista dos vices não é pequena
e nela estão incluidos os nomes de Henrique Loyola, Braulio Barbosa, AdemirMachado, Arínor
Vogelsanger, Iberê Condeixa, Odorico Fortunato. Onome mais cotado é do empresário Henrique
Carneiro Loyola, entre outras coisas, presidente do grupo empresarial FABRIL LEPPER. É
suplente de senador no PMDB e deve assumir a vaga breve, no lugar de Casildo Maldaner.

'1_1I_,lIillll.II'II ,1
AÇOUGUE - FRUTAS - VERDURAS - BEBIDAS EM GERAL - SECOS E MOLHADOS

"
.

ENTREGA GRATIS
IINOSSO LEMA É SERVIR BEM' - PARA SERVIR SEMPRE11

RUA: PAPA JOÃO XXIII .. 400
o MERCADO QUE VEIO PARA FICAR - VENHA NOS VISITAR

ESR ELÉTRICA SÃO ROQUE LTDA. -ME, ,

. -'

REBOBINAMENTO DE MOTORES ELETRICOS E'

MÁQUINAS DE SOLDA

RUA BOEHMERWALDT, 638 - FONE: (047) 465-0490
JOINVILLE - se

Ltda.

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO CO'M LAJOTAS

PINTURAS EM GERAL -INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS

TELEFONE: 437-2325 - CELULAR: 984-3545

PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (047) 465-0187 - JOINVILL.:E - SCAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COBERTURA DA IGREJA
DA PARÓQUIA SÃO
FRANCISCO DE ASSIS

Toda comunidade doAdhemarGarcia está envolvida
no sentido de vendermuitos bilhetes de rifa, cujo
resultadofinanceiro será e�favorda Igreja Silo

Francisco deAssis, que estáprecisando de uma nova
cobertura. Osprêmiosforam doados pelos

comerciantes do bairro e, a rifa será sorteadapela
.

LOTERIA FEDERAL, do dia 15 de junho de 96. Silo
seisprêmios a saber:

i I.

r PRÊMIO: GELADEIRA
Mercado Furlaneto
Mirene Modas
'Soró Lanches

,

2° P�MIO: MÁQUINA DE LAVAR ROUPA
Mercearia Meurer

Dajú Modas ,�. ,

Casa Econômica

3° PRÊMIO: TELEVISOR
Material de Construção Dorva

Supermercado Donimar
MadeireiraMalran

"

4° PRÊMIO: APARELHO DE SOM COM CD
Materiais de Construção Marinho

Mercado Jusmar

,S� ,P�MI9: VÍDEO GAME NINTENDO

Supermercado Santo Amaro

Açougue e,Mercearia Valmor

, 6ó'PRF;MIO: BIKE 18 MARCHAS

Liêge Cabeleireira
Pizzaria do Nego

);lREÇO DO BILHETE: R$ 1,00

···.,,' ..LAVAÇÃO,,<,��'S'TOPCAR
,Pj' •. Seu.carromerece atenção e carinho dê um trato,

,

" '," ",
'

deixe-o brilhando.

Lavação rápida

A crise da falta de água em

Joinville, não está poupando os

moradores do Conjunto
Habitacional Adhemar Garcia.

Afalta temsidodiária, deixando
PREFEITURA VAI MELHORAR A

muitas donas de casa sem lavar

ILUMINAÇÃO PÚBLICA louças, toupasIimpeza diána e

Um convênio entre a Prefeitura de Joinville, Celesc e a, outros afazeres domésticos. O
Eletrobrás - através do Programa Procel - vai ajudar a 'presidente da, associação,
reduzir os gastos -da administração com iluminação pública "Cabo Jaide", como é
emelhorar os serviços. Através do convênio, serão colocadas conhecido, jámanteve inúmeros
2.500 luminárias em diversos bairros dacidade. Com contatos com o Gerente
investimentos de R$ 85 mil, será possível trocar lâmpadas Regional da Casan, Manoel
com menor potências por outras com maior luminosidade e 'Mendonça que prometeu
resistência. modificações no sistema, mas,

que até agora não foram
realizadas.
"Quase todos os dias a partir
das 8 horas da manhã falta
água no bairro ", reclama a

senhora Terezinha Gatt

Corrêa, coordenadora do

Clube de Mães. Como se não

bastasse a irritação com a

falta de água, os moradores

do ADHEMAR GARCIA,
reclamam do valor exagerado
da tarifa de água. No mês

passado muitos moradores
receberam a conta com

valores absurdos, segundo o

presidente.. "Muitos receberam
a conta com o valor próximo
de R$100,OO quando a taxa

é de R$ 15,00". Na Casan

alegam vazamentos e mesmo
,assim os valores a serempagos
ficam em torno de R$ 30,00 o

que {muito alto.
A diretoria da Associação,
pretende ter uma reunião com

a diretoria da Casan, para
solucionar os valores da conta

,

de água e principalmente as

constantes interrupções no
'

abastecimento de água ao

Bairro.

COLETA DE LIXO
'Os moradofes do Adhemar Garcia e região não estão nada

satisfeitos com 4 coleta do lixo, feitapela emp resa contratada
ENGEPASA. Nas duas últimas semanas, os caminhões'
responsáveis pelas coletas não transitaram nos, dias

determinados, provocando transtornos. Os sacos ficammuito

tempo nas calçadas facilitando os ataques dos cães, que
além de furarem os sacos, espalham o lixo-pelas ruas.

Os caminhões fazem as coletas nas terças, quintas e sábados,
porém, nestes últimos dias os responsáveis percorreram
apenas duas ou três ruas do bairro.

NOVA PREFEITURA FICA PRONTA
EM SETEMBRO

A inauguração dà nova sede da Prefeitura está prevista para
setembro. Já foi definida licitação para as obras da terceira

fasepara a conclusão da nova sede, na rua HennannA. Lepper,
no centro. Nesta última etapa serão construídas as paredes
internas, oauditório, guaritas ejardins. Atualmente estão sendo
colocados os forros, esquadrias, pisos e todo material elétrico
e hidráulico. Já foram investidos R$ 2,1 milhões na obra.
Restam outros R$ 2,5 milhões para conclui-la:

SAÚDE PÕE FLÚOR NA ÁGUA
Desdé setembro de 94, a Secretaria Municipal de Saúde faz
a vigilância do flúor da água de abastecimento da cidade.
Mensalmente são feitas coletas em 15 pontos diferentes da
cidade para saber a concentração ideal de flúor. A intenção
é atingir a meta de, no máximo, 3 cáries em crianças de 12
anos.

SOCORRO:

FALTADE
ÁGUAIRRffA

-

POPULAÇAO

AM()RTECEDORES COFAP - BOM PRE O E 'UALIDADE'

GARAGEM SALGADOS {I 'DOCES
- Festas de casamentos, aniversários
- Coqueteis
- Doces sob encomendas
- Tortas salgadas, empadões
- Muitas receitas exclusivas
COQUETÉIS DE PADRÃO INTERNACIONAL
A sua, festa pode ser melhor, com doces e salgados

,

GAllAGEM
Rua Alfredo Wagner, 62 - Esquina com aRuaBarra Velha

TEL 426-3217 - FLORESTA

ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - Recapados ..:. Balanceamento - Rodas
Baterias,- Consertos em gerai - Geometria a laser,
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REDE CATARINENSE DE JORNAIS i

DEFL9R1ANÓPOLIS

NOTA ALTA
,

A boa distribuição geográfica
da população em Santa

Catarina, tem gerado cidades
de nédio porte. Isto contribui

para que o Estado tenha o

melbor padrão de vida do País,
com um processo de 'prestação
de serviços pühlicos mais

eficiente, violência menor e

distribuição de renda mais
uniforme. Jj o resultado se UJlJl

política de longo prazo que
distribui os investimentos nas

regiões e assim evita as

migrações e a

descaracterização do indivíduo

quando longe de seu grupo fa
niliar.
NOTABAIXA
Fixar percentual mínimo de
mulheres candidatas para a

eleição de vereadores vai gerar
alguns casos pitorescos. Os

partidos terão necessidade de

preencher este níniIlD legal e
vão lançar algumas candidatas
sem a menor aptidão para o

cargo. Isto vai servir até para
desencorajar a ascensão das

lideranças femninas que não
vão gostar nada da inevitável

corrparação com as novas

colegas de candidatura.
PONTO POSITIVO

movimentação global da economia.

A SOLUÇÃO
<

Apesar de juridicamente não ser

uma instituição financeira e,

tampouco, dispor de recursos

pr6prios para crédito, o SEBRAE,
hoje; é a ünica solução efetiva e

concreta para, pelo menos,

encontrar o caminho das pedras
que podem levar à obten�ão de

recursos, seja para capital de giro,
expansão ou investimentos em

desenvolvimento tecnol6gico.
Paulo Ferreira explica que "o
SEBRAE tem convênios com a

CEF, Banco do Brasil, BRDE,
FINEP, entre outros, que
oficializam a redeBalcão SEBRAE
com o canal adequado de

informação e orientação para saber

aonde' e como buscar' o

financiamento mais adequado para
a necessidade de 'cada errpresa.
Estamos começando a operar mm

parceria com a SANTINVEST e a

FDCL que vai cobrir, através de

crédito, os valores de produtos e

serviços corrercíalizados através

de crediário".
O diretor Operacional do SEBRAE
informa, ainda, que Santa Catarina
tem batido recordes de utilização
dos recursos disponíveis nestes

convênios: "Nos dois ültirms

anos, o Estado absorveu cerca de

40% dos recursos nacionais do
CEF-Giro/SEBR'AE. Isto

são as micro e pequenas empresas
as grandes prejudicadas por estas

políticas inconstitucionais e

indiscriminadas que partem do

princípio de que todos são iguais
perante o rrercado,
As dificuldades de obtenção de

crédito pelas MPE, no entanto,
alerta o diretor Operacional do
SEBRAE-SC, Paulo Ferreira, não
são resultado apenas da atual baixa

liquidez. "O SEBRAE ovem
trabalhando intensamente, nos

ültimos anos, em parceria com

instituições financeiras, para

disponibilizar recursos e orientar

projetos de investimento".
Ferreira justifica esta posição
argumentando que os principais
motivos que levam o errpresãrío a

buscar o SEBRAE, conforme os '

registros da rede Balcão SEBRAE,
são informações sobre COIm abrir
e registrar errpresas e com> e onde

obter capital de giro e recursos para
investimentos.
Na verdade, perdido entre o

economês dos balcões dos bancos,
sem condições de atender às

exigências legais e irreais do setor

financeiro, .íncapaz de bancar taxas
de juros e prazos, as MPE acabam

não explorando sua capacidade de

produção, deixam de gerar
errpregos, reduzem a capacidade de

capitalização do neg6cio e

participam com menor peso na

Caminho daspedras
MeaJD) sendo mmicipal, a eleição
deste .ano vai fixar os redutos
eleitorais para as eleições
estaduais e nacional e medír a

força atual dos partidos na base.
Certamente virão verbas e auxílio

para o interior, tudo em nome de

eleger o maior namero possível de
prefeituras e vereadores. Na

verdade, no rmnícípio, o prestígio '

é pessoal de cada candidato e

pouca coisa tem a ver com

partidos. Mas, pelo menos vem

verbas.
PONTONEGA'nVO
O negativo é que. s6 vem verbas
em véspera de eleição. O neg6cio
então é fazer mais eleições, ou
aproveitar o rromento para, mais
que receber estas verbas, fixar
critérios de COIm elas continuarão '

vindo. Ou .eleíçâo vai continuar
sendo urna coisa antes e outra

depois delas.
ÓPROBLEMA
Toda, a economia em ritmo de

estabilização, alicerçada por

políticas de contenção ao

COOSUlDJ, restrição ao crédito, altas
taxas de juros e baixa liquidez traz

embutidos preços sociais e

econômicos, que acabam
traduzidos em' desemprego e

descapitalização.
'

Se este cenário econômico traz

dificuldades e insolvência para
errpreendímentos de grande porte,

PORTAS E
JANB.AS EM:

JATOBÁ..
ANGEUM rrAÚBA.
CAM:lA IMBlIAr
MOGNO, ETC..

Rua Osvaldo

Cruz.363
Boa Vista -,

.loinville
F(UleIFax:

(0 ..7.. ) 33-3104

NAVESUL
COMÉRCIO

EXTERIOR LTDA.
*Desembaraço aduaneiro
* Paletização
*Entidade 'estivadora
*Agenciamento mariümo
R.: Antônio A. de Souza, 28 -

m: (047) 4#-1912
Fax: (047)444-1648

São Francisco do Sul - se

demonstra a capacidade
empreendedora do
catarinense",
Além de traduzir o economês e

prestar consultorias rápidas, o

SEBRAE tem, também, potencial
de informação para indicar

profissionais capacitados no

caso de análises e abordagens
aprofundadas se-a complexidade
do projeto exigir.

'

O Fundo Aval, ainda' não

irrplantado no Estado, será, -em
breve, um novo suporte para as.
MPE: "Com este projeto;' o
SEBRAE vai funcionas cormum

avalista do cI;éClito desejado
pela pequena empresa. N6s só.
não podemos liberar dinheiro, ,

porque esta não' é' a nossa':
função", explica.Paulo. �\1

AÇÃO COMUNlTÁRft\. , �
Para o diretor do SEBRAE existe
apenas uma ação coletiva que,
as empresas podem. ·fazer

'

através de suas entidades: "Se
,

contarmos com o envolvimento,
das pequenas empresas, em'
torno da aprovação do novo .

estatuto ido segmento, esta

dificuldade creditícia será

superada; aliás corm garante â'
Constituição ao prever

- '!

tratamento diferenciado nas

questões creditícias,
trabalhistas, previdenciãrias e

tributárias.

Fabricamos sob
encomenda

todos os estilos
CONSULTE

NOSSOS PREÇOS

o sindicato é você.
A força do sindicato

, .,

depende da sua partíoípação.
Assistência médica'

,

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Participe atfvamente.' ., r .,.

Rua 7 de Setemb ro '.Centro
Telefone 433-9'3$.3'

_
"

-, ,':
, -r .

�.�: �:,' .1-

COMERCIÁRIOS'

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço

48 feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - OdlvQn especial
...r ocliiiãnC('

" o '" ,
• .' -''_r

.

RUA 9 DE MARÇO" 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - TeL: 433-0569 - JOINVILLE/SC .
;_:

/

BARRA VELHA - Tel.: (047) 456�Ol44 - PIÇARRAS - Tel.: 45,-0162
:
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NESTOR WESTRUPP 'PEDE SEGURANÇA
PÚBLICA NA ASSE'MBLÉIA LEGISLATIVA

Diante do caos que transformou-se a segurança pública de Joinville, numa
sequência de violência nunca dantes verificada no município, com registros de
assaltos, homicfdios, estupros, latrocfnios e roubo de carros numa .média de cinco
vetculos por dia, o presidente da Câmara, Nestor Westrupp esteve numa audiência
com o lider do Governo, deputado Herneus de Nadai, oportunidade em que
solicitou oficialmente intermediação para ser recebido pelo governador Paulo
Afonso, juntamente com lideranças politicas e comunitárias para buscar soluções
emergenciais para o gravissimo problema.

.

DEBATE COM ESTEFANOVICH
I

Westrupp concedeu entrevista a Rádio CBN, do grupo RBS, quando relatou a

dramática situação que vive Joinville, sobressaltada pela violência. "Faltam 22

policiais militares, as delegacias estão vazias porque faltam delegados,
comissários e escrivãos e a população sofrendo, pagando com a perda de seu

patrimônio e da prôpria vida", revelou Westrupp. A Secretária Lucia Estefanovich,
que participava do mesmo programa, procurou atenuar a situação e minimizar
os fatos em Joinville. Chegou a dizer que a situação estava sob controle. Anunciou
para Westrupp, solução para breve com a contratação dos 64 policiais civis

formados 'pela Academia de Policia, e até agora não nomeados pela Secretaria.
Presidente da Câmara, que contatou ainda os deputados Eni Voltolini e Sérgio
Silva, disse que voltava otimista para Ioinville, mas que iria ficar vigilante para
que as promessas da Secretária Lúcia Estefanovicb fossem cumpridas.
Entretanto, ,vai aguardar a marcação da audiência com o Governador do Estado,
para em conjunto com um grupo de joinvilenses, formar a "Caravana pela
Segurança", composta por deputados, o prefeito, empresários, clubes de serviço
para resolver de uma vez por todas, o problema grave da insegurança que
atormenta a vida dos joinvilenses.

VOTO ELETRÔNICO
Presidente Nestor Westrupp deverá contatar com o Poder Judiciário de Joinville,
com os juizes titulares das varas eleitorais, para demonstração na sede do poder
Legislativo, do voto por computador num avanço tecnolôgico que irá agilizar .a
votação e apuração das eleições no municipio. Sessão especial da Cãmara será

feita em conjunto pelos poderes Legislativo e Judiciário.

Serviços de Fresagem Industrial

Se você precisa de serviços de usinagem em geral este é o endereço
certo. Profissionais especializados. Qualidade em primeiro lugar

Fone: 432-0043 - Fax: 432-0086
Rua Helmuth Fallaatter - 2.001 - Boa Vista - .loinville

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199
TE.: (047) 433-4522

LEGISLANDO

.REDEVIDA

TRANSPORTE COLETIVO
Hercilio Rohrbacher (PFL) solicita a extensão do ponto final da linha de

ônibus do Iririú, até o ponto final da linha Ponte Serrada; e o aumento da

circulação dos ônibus das linhas Jardim Iririú e Itambé. Vilson Renzetti

(PPB), solicitou a construção de abrigo de ônibus na esquina das ruas Santos
DUIOOnt e TenenteAntônio João, bemcomomelhorias no acostamento ena

iluminação pública apartir do semáfaro no m:smo local.
RECUPERAÇÃODERUAS

ABancada do PPB, integrada pelo líder, GuílherrreVoss epelos vereadores
Vilson Renzetti eGetúlio Ferreira, solicitaramurra "ação global" no sentido
de recuperar as ruas de Joinville, com ensaibramento e patrolamento. "A
maioria está em estado precário, como por exemplo as ruasMartinho Van

Biene e rua 10,1", justificaram os vereadores .

PROCON

NelsonQuirino (PSDB) solicitou àprefeitura colocar a disposiçãodo Serviço
de Proteção ao Consumidor (Procon), que segundo ele vem realizando um

bomtrabalho.

Entretanto, sente dificuldade para atender a grande demanda: os números

demonstrarna sua valia, e isto representa o verdadeiro exercício de cidadania.
A solicitação do líder do PSDB é da. prefeitura colocar à disposição do

Procon "mais 4 ou 5" funcionários. Em outra indicaçãoQuirino solicita a

aquisição de mais três computadores para o órgão.
ASFALTAMENTO

Dieter Neermann (PFL) solicita asfaltamento das ruas Canário Belga,
Andorinhas, Bem-te-vi, Pardal e Pintasilgo, todas localizadas no bairroCosta
eSilva.

ILUMINAÇÃOPÚBLICA
Odir Nunes (PFL) solicita a implantação de 3luIIÚnárias na Estrada Boa

Noite, 54 no bairroCanela; urra lumináriano início da ruaXV de Outubro, à
margem esquerda do Rio Cubatão e duas luminãrias na primeira lateral à
esquerda da EstradaBonita também localizada no Distrito de Pirabeiraba. Já

WaldermrSchulzJúnior (pMDB)solicitou a instalação de luminárias faltantes
nas ruas Connnbá e Laura Aeler, principais vias de acesso ao bairro Profipo.
Roberto Bisoni (PMDB) solicita a implantação de iluminação pública, em
três postes, na ruaCidade de Salgueiro, bairro Iririú.

SEGURANÇA PÚBLICA
WaldermrSchulz Júnior (Mazinho) solicita a realização de ronda ostensiva,
por parte da Polícia Montada no bairro Profipo, principalmente nas

proxirrúdades da Escola Básica Alícia Bittencourt ena Praça deEsportes.
.

SEMÁFORO
Luis Carlos de Freitas solicita a instalação de um semáforo no cruzamento

que abrange as ruas São Paulo e Presidente Epitácio Pessoa, bairro Floresta,
onde há registros de muitos acidentes devido a mi sinalização e pouca
luminosidade.

Hercílio Rohrbacher (PFL) solicitou ao Poder.Executivo que "verifique a

possibilidade" de Joinville passar a receber as imagens da Rede Vida. "A
medida se faz útil, natural e necessária porque a Rede Vida entre boa

. programação, reportagens, assuntos culturais esclarecedores e educativos,
todos sob orientação cristã" ,justificou Rohrbacher. Atualmente, as fanúlias
que possuemantena parabólica ou televisão por assinatura podemdesfrutar
de seus prograrras o que representa umpercentual pequeno da população. À
exerrplo do que acontececoma 'IV Educativa, o mmicípio poderia gestionar,
para colocar as imagens da Rede Vida à disposição de toda a população.

ILUMINAÇÃO P.ÚBLlCA
Getúlio Ferreira (PPB) solicitou à prefeitura a substituição de lâmpadas
incandescentes de 150 watts por luminárias de 80 wvnno programa Procel,
em várias ruas de Joinville. S6 no bairro Itaum, o vereador solicitou esta

substituição em 14 ruas. Numa delas, rua Anitápolis, ele solicitou a

substituição de 20 lâmpadas.
'
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